

*****English version below*****

Erfahren Sie alles zum richtigen Umgang mit geistigem Eigentum (IP)!

Workshop „Intellectual Property Rights (IPR)“

Do, 3. April 2025, 17:00-19:30 Uhr, online (MS Teams)

Sprache: deutsch bzw. bei Bedarf englisch, Anmeldung erforderlich

Inhalt des IP-Trainings:

Der richtige Umgang mit geistigem Eigentum (IP) ist für jedes Start-up essentiell. Einerseits geht es um den Schutz eigener Technologien, Produkte oder Dienstleistungen, andererseits aber auch darum, auf was machen achten sollte, um die Rechte Dritter nicht zu verletzen. Und nicht zuletzt sollte man sich mit dem Thema IP auch beschäftigen, wenn man potenzielle Investoren mit an Bord holen möchte.

Im Rahmen des IP Trainings werden wir unterschiedliche geistige Eigentumsrechte, wie beispielsweise Patent, Gebrauchsmuster, Design, Urheberrecht und Marke behandeln und dabei insbesondere auch auf die individuellen Fragen und Wünsche der TeilnehmerInnen eingehen.

Ziel des IP Trainings ist es:

- ein grundlegendes Verständnis für den Umgang mit geistigem Eigentum zu entwickeln und
- ein Fundament für die Entwicklung einer sinnvollen IP Strategie zu schaffen.

Kurzbiografie des Referenten:

Als Technologie Transfer Manager der tecnet equity ist Thilo Schmalz für die Implementierung neuer Technologien in den Markt zuständig. Neben der Evaluierung von Patenten und deren Überprüfung auf Markttauglichkeit führt er auch die Verhandlungen mit Industriepartnern über Lizenzverträge. Schmalz studierte an der Universität zu Köln Geophysik, promovierte an der Technischen Universität Darmstadt und absolvierte darüber hinaus Kurse in Betriebswirtschaftslehre und im gewerblichen Rechtsschutz an der Fernuniversität in Hagen. Berufliche Erfahrungen sammelte Thilo Schmalz als Projektassistent an der TU Wien sowie im Forschungsservice der BOKU in Wien.

Der Workshop wird in Kooperation zwischen tecnet und dem FHWN StartUp Center abgehalten.

Für Rückfragen stehen im FHWN StartUp Center (<https://fhwncenter.at/>, E:

startupcenter@fhwncenter.at, T: +43 (0) 5 0421 – 1651) Thomas Wally (Thomas.Wally@fhwncenter.at) und Elisabeth Ackerler (elisabeth.ackerler@fhwncenter.at) sehr gerne zur Verfügung.

Learn everything about the correct handling of intellectual property (IP)!

Workshop "Intellectual Property Rights (IPR)"

Thu, 3rd April 2025, 17:00-19:30 hrs, online (MS Teams)

Language: German or English if required, registration required

Content of the IP training:

The correct handling of intellectual property (IP) is essential for every start-up.

On the one hand, it is about protecting your own technologies, products or services, but on the other hand it is also about what you should pay attention to in order not to infringe the rights of

third parties. And last but not least, you should also deal with the topic of IP if you want to bring potential investors on board.

As part of the IP training, we will deal with various intellectual property rights, such as patents, utility models, designs, copyright and trademarks, and in particular also address the individual questions and wishes of the participants.

The aim of the IP training is to

- develop a basic understanding of how to deal with intellectual property and
- create a foundation for the development of a meaningful IP strategy.

Speakers biography:

As the technology transfer manager of tecnet equity, Thilo Schmalz is responsible for the introduction of new technologies into the market. In addition to the evaluation of patents, their marketability and compatibility, he also leads the negotiation team with industry partners in regards to licence agreements. Mr Schmalz graduated in geophysics from the University of Cologne and holds a PhD from the Technical University of Darmstadt. He has also completed programmes in business administration as well as intellectual property law at the University of Hagen. Mr Schmalz expanded his professional experience as a project assistant at the Vienna University of Technology and the Research Support, Innovation and Technology Transfer Office of the University of Natural Resources and Life Sciences Vienna.

The workshop is held in cooperation between tecnet and the FHWN StartUp Center. If you have any questions, please contact Thomas Wally (Thomas.Wally@fhwn.ac.at) and/or Elisabeth Ackerler (elisabeth.ackerler@fhwn.ac.at) at the FHWN StartUp Center (<https://fhwnstartupcenter.at>, E: startupcenter@fhwn.ac.at, T: +43 (0) 5 0421 – 1651).